

## Compte rendu par le Radio club du Perche sur la Rencontre des Amis de la Radio des 4,5,6 juin 2010.

Tout d'abord un peu d'histoire : nos rencontres eurent lieu pour la première fois en 1993.

L'objectif de la réunion était d'écouter, toute une nuit, les stations étrangères émettant en Français, d'où l'appellation de « La Nuit de la Radio » Après un dîner autour d'une bonne table percheronne, la nuit étant plus favorable à l'écoute il était possible de faire du DX avec l'Afrique, l'Amérique du Sud etc.... Les plus mordus écoutaient jusqu'à l'aube.

Puis au fil du temps nos amitiés francophones se confortèrent par la présence de rédacteurs étrangers. Le temps que nous devions consacrer aux amis venus des quatre coins du monde et de France, grignotait celui réservé à l'écoute. En toute éthique **La Nuit de la Radio** devint la **Rencontre des Amis de la Radio**. Cette année encore nous avons accueilli la Slovaquie avec le **Franco-Slovaquo-Belge : Jacques**, un gentil garçon qui représentait dignement son pays d'adoption. Et bien sur le soutien appréciable de nos amis Auvergnats et Girondins, sans lesquels nous ne pourrions assurer cette manifestation. Malheureusement cette année était entachée par la non-venue de beaucoup de journalistes en raison de la crise monétaire



Cette rencontre étalée sur trois jours, de vendredi soir à dimanche soir 6 juin fut d'une extrême convivialité. Le vendredi soir, par tradition, est la soirée auvergnate. Cette année 2010 était l'occasion de fêter le **25<sup>ème</sup> anniversaire du Radio club du Perche**

Le samedi déjeuner dans une crêperie et visite touristique à la Ferté Bernard

Le soir retour à la Viône pour la réception des nouveaux arrivants, dont Monsieur le Maire et la représentante du Conseiller Général. Soirée tellement enrichissante d'amitié et de culture que la séparation eu lieu seulement sur les 2 heures du matin. Entre temps les plus mordus s'étaient adonnés à leur passion favorite: la Radio

Le dimanche, les troupes étaient moins fraîches. Cette journée fût celle de la réflexion et des enregistrements journalistiques, car certains pensaient déjà au départ pour se finaliser le lundi matin.

Nous devons préciser qu'au cours des différents repas, des promenades, des échanges fructueux se sont déroulés entre les auditeurs, les représentants d'autres régions et le journaliste Slovaque un peu surpris par l'esprit de convivialité qui règne ces jours-la dans cette ferme percheronne. Jacques était très attentif aux discussions de gens très compétents, tant sur le plan de la technique radio, son évolution au fil du temps de la galène à aujourd'hui, que des relations internationales entre les auditeurs et les stations étrangères Nous pensons que cette année les rencontres se sont plus orientées vers le relationnel, les entretiens sur la radio en général plutôt que l'écoute proprement dite.



C'est un peu fourbus que nous avons conclu cette manifestation, mais ô ! combien remplie de fraternité et avec la fierté d'avoir participé une fois de plus, avec nos faibles moyens, à la construction européenne tout en assurant la défense de la francophonie et en contribuant à pérenniser la vie des stations émettant en ondes courtes.

Longue vie aux ondes courtes et toutes nos salutations francophones et fraternelles aux animateurs et amateurs radio.

C'était un communiqué du Radio Club du Perche